

Corazón de piedra

Beret

Voy a basar mi vida en algo que me sea mejor.
Estoy despertando en mi cama con la luz del sol.
Busco repuestas cuando no encuentro ni la cuestión.
Voy a correr antes de ver como no voy a ser yo.

Sé que la vida me maté pero voy a hablar con Dios.
Hoy necesito que me eleve hasta no ver temor.
Soy el arma perfecta, para salir de esta
pero también suficiente pa hacerme dolor.
(Corazón de piedra)
Quise curarme por dentro y me hice una canción.
Quise perderme y primero perderé razón.
Si voy a creerme un pero sera pero como he tardado tanto tiempo en buscar la
solución.
Te dije de mi herida pero echaste sal en mi herida
y ahora soy un mar de dudas que nadie me resolvió.
He conocido a la mejor persona
que me hará feliz para toda mi vida
y resulta que solamente era yo.
Estoy gastando tiempo en valorar el tiempo.
Imagínate yo la ansiedad que tengo.
Un día picaron este corazón de piedra tanto
que se moldeo para hacer un vacío inmenso.
No vale nada tener alas sin el viento.
No vale nada tener todo si no siento.
Duele saber la mitad, yo solo soy dinamita de la dinámica,
de la explosión del momento.
A veces a mí mismo es lo único que tengo,
sino pregúntale a mi sombra en el desierto.
Me han enseñado cosas que nunca usare,
mucho antes de, vivir el cien, pero joder algo lo intento.
Estoy gastando tiempo en valorar el tiempo.
Y lo necesito sí, sino reviento.
Yo lo usaré para tener, todo eso que yo intento sino ya sé,
que perderé, y yo me daré por muerto.
Voy a basar mi vida en algo que me sea mejor.
Estoy despertando en mi cama con la luz del sol.
Busco respuestas cuando no encuentro ni la cuestión.
Voy a correr antes de ver como no voy a ser yo.
Sé que la vida me mata pero voy a hablar con Dios.
Hoy necesito que me eleve hasta no ver temor.
Soy el arma perfecta para salir de esta,
pero también suficiente pa hacerme dolor.
Hay dos personas las que lloran por ser débil siempre
o las que lo hacen por que llevan mucho siendo fuertes.
Yo quiero hacer que lo mas serio de la vida sea reir
así que vente para aquí no sabes que te pierdes.
Como estará el niño que deje en el barrio.
Ya ha crecido y tiene los mismos miedos que antaño.
Como besaré el que tiene la verdad en los labios.
Vivo la ironía de cambiar mi día a diario.
Camarero, traéme un ron caramelo, su cara-me-le-pedia
y mis nervios me jodian gyal.
Si he aprendido algo es que si no pierdo mi miedo a perder, nunca ganare si
no que perderé ya aun más. Y yo no sé, mañana. Si de fallos se aprende me pi
enso matricular. Tu eres la respuesta si te vas a preguntar. Ya que no es lo
mismo.. estar sólo que en soledad